



Les autorités de la Volhynie, en Ukraine, poursuivent la « légalisation » des usurpations de bâtiments religieux

Un décret du chef de l'administration d'état de la région de Volhynie, Y. Pogouliaïko, en date du 22 mai 2020, transfère l'usage permanent de bâtiments ecclésiastiques usurpés à l'Église orthodoxe ukrainienne aux communautés schismatiques spoliatrices de « l'église orthodoxe d'Ukraine ».

Il s'agit de la cathédrale de la Trinité, à Berestetchko, et de l'église de la Nativité de la Mère-de-Dieu, au village de Borovitchi, deux églises classées au patrimoine de l'architecture locale. Les communautés paroissiales des deux églises sont restées fidèles à l'Église canonique. Selon les médias religieux, depuis la spoliation violente de la cathédrale de la Trinité, le 5 février 2019, une centaine de ses paroissiens, désormais privés de lieu de prière, se réunissent pour la Liturgie à la chapelle de l'Intercession, située au village de Starye, proche de Berestetchko.

Suivant les renseignements de l'Union des journalistes orthodoxes, les autorités régionales de la Volhynie avaient pratiqué avant septembre 2019 une politique intensive de transfert des églises monuments d'architecture, arrachées à l'Église orthodoxe ukrainienne, réenregistrées. Visiblement, cette pratique est remise à l'honneur cette année.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45534/>